l'Éthiopie pourrait-elle employer de la main-d'oeuvre canadienne en plus de matériel canadien? Il doit y avoir beaucoup de personnes qui aimeraient être à bord d'un de ces avions canadiens et qui sauraient se rendre utiles de mille et une façons là-bas. Je vous propose de réunir un groupe de travail, de la taille voulue, composé de volontaires. Ces personnes travailleraient sous la direction des agences de secours. Si une telle proposition se révélait irréalisable, y aurait-il d'autres façons d'apporter une aide efficace sur place?»

Roger Burrows Edmonton, Alberta

Plus de 50 grands artistes canadiens, baptisés pour l'occasion les «Northern Lights», se sont réunis à Toronto en février, au Manta Sound Studio, et ont, sans rétribution, enregistré la chanson: «Tears are not Enough». L'équipe des étoiles de la ligue nationale y est allée de son bout de chanson. Les produits de la vente de la bande vidéo et du disque, maintenant sur le marché, seront déposés dans le fonds en fiducie «Northern Lights» et serviront aux secours d'urgence et à des travaux de développement en Afrique.

Des collèges, des universités du pays nous ont offert leurs compétences et leur expérience en recherche tout en nous demandant notre avis sur la meilleure façon de les mettre à contribution. Une lettre rédigée au nom de tous les directeurs des écoles d'agriculture du Canada sollicitait des suggestions sur la meilleure façon pour ces écoles de contribuer à rebâtir l'agriculture africaine, entreprise à tout le moins titanesque.

## Quel rôle les médias ont-ils joué?

«Les scènes que vous voyez à la télévision ne mentent pas. Nous en avons été témoins nous-mêmes : un paysage



Artistes canadiens enregistrant la chanson «Tears are not Enough».

Projet d'envoi de secours de la coopérative des fermiers.

